
Subject: Medikamente entsorgen - nicht mehr in der Apotheke?
Posted by Gast on Fri, 13 Feb 2015 05:34:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi,

bin ja nun vor ein paar Tagen von Finasterid auf Dutasterid umgestiegen. Habe die Gelegenheit
genutzt, mein restliches Finasterid 5 mg zusammen mit etlichen anderen Medikamenten
(Gelomyrtol, Pantoprazol, Diclofenac etc.)  zwecks sauberer Entsorgung in der Apotheke
abzugeben. Dort hat man mir gesagt, man würde in Apotheken generell keine Medikamente
mehr zwecks Entsorgung annehmen, man solle sie einfach in den Hausmüll geben? Von vor
ein paar Jahren habe ich das noch anders in Erinnerung. Kann das denn sein, oder wollten Die
mich einfach nur abwimmeln? Habt Ihr das auch schon so erlebt? Wäre für ein paar Tipps
dankbar, gibt es da eine Art Schadstoffsammelstelle oder so?

***Edit***

Gruß
Kater Kahlohr

Subject: Aw: Medikamente entsorgen - micht mehr in der Apotheke?
Posted by Mona on Fri, 13 Feb 2015 06:07:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:edit: @"moderator": man kann auch mal einen Grund angeben warum ein Thread "edited"
wird, sogar mit Nick des Mods.

Die Absichten, die aus deinem Textinhalt hervorgingen, waren eindeutig, das wissen wir doch
beide. Was gäbe es da zu erläutern? Das ist hier untersagt und dies erfährt man
ausführlich dargelegt, wenn man sich hier umschaut, die Forenregeln liest und sich unter
"Produktbezug" informiert. WER das editiert hat, ist in dem Falle unerheblich.

Ebenso ist es nicht erlaubt, bereits editierte Beitragsinhalte nachzueditieren und unseren Edit
einfach wieder zu entfernen!

Gruß, Mona 

Subject: Aw: Medikamente entsorgen - micht mehr in der Apotheke?
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Posted by Gast on Fri, 13 Feb 2015 06:28:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

mea culpa.

Bitte entschuldige.

Gruß
Kater Kahlohr

Subject: Aw: Medikamente entsorgen - nicht mehr in der Apotheke?
Posted by pilos on Fri, 13 Feb 2015 07:33:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Kater Kahlohr schrieb am Fri, 13 February 2015 07:34Hi,

bin ja nun vor ein paar Tagen von Finasterid auf Dutasterid umgestiegen. Habe die Gelegenheit
genutzt, mein restliches Finasterid 5 mg zusammen mit etlichen anderen Medikamenten
(Gelomyrtol, Pantoprazol, Diclofenac etc.)  zwecks sauberer Entsorgung in der Apotheke
abzugeben. Dort hat man mir gesagt, man würde in Apotheken generell keine Medikamente
mehr zwecks Entsorgung annehmen, man solle sie einfach in den Hausmüll geben? Von vor
ein paar Jahren habe ich das noch anders in Erinnerung. Kann das denn sein, 

ja..entweder hausmüll

http://www.bmg.bund.de/themen/krankenversicherung/arzneimittelversorgung/entsorgung-von-arz
neimitteln.html

Zitat:gibt es da eine Art Schadstoffsammelstelle oder so?

oder das schadstoffmobil
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